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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」

（2ページに続く）

環境月間

みなさんこんにちは。
先日のIM３組ロータリーデーはお疲れさまでした。
先日の打ち上げでもお話ししましたが、少数精鋭で一致団結して無

事に開催できたことをうれしく思います。皆さんご尽力賜りましてありが
とうございました。
今年はやっと桜が開花して、早速家の前の公園でお花見をしてきま

した。このシーズンは毎年晴れたら毎日缶ビール片手にお花見をしてい
ます。まだつぼみが多いですが、皆さんも短い桜の時期をお楽しみくだ
さい。

さて、先週お話ししました国際ロータリーは、戦略計画の中で「使
命」と「ロータリーの本質」「中核となる価値観」を定め、3つの優先項 
目を提示しました。本日は「中核となる価値観」のお話しをさせていた
だきます。
「中核となる価値観」は、以下の5つの行動原理・行動規範として、

私たちが共有すべき価値観です。

1.奉仕 Service 
ロータリーの目的は「奉仕の理念」を奨励・育成することですから、

それでこそロータリー さくら
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「奉仕 Service」がロータリー理念の中心概念であることはいうま
でもありません。現代ロータリーでは、「奉仕 Service」を最も広い
意味で使っています。すなわち、「社会に役立つ価値を提供するこ
と」「世のため人のために尽くすこと」です。 

2.親睦 Fellowship 
「親睦」の原語“Fellowship”の原義は、「仲間であること、仲間意

識、仲間同士の親交、友情」ということです。「奉仕」と「親睦」はロ
ータリーの2本柱、と昔から言われていますが、「奉仕の理念」を共
有する仲間との例会での奉仕の心の研鑽や地域社会での奉仕活動
の実践を通じて育まれるのが“Fellowship”です。

3.多様性 Diversity 
多様性が保たれていることが、組織活力の源泉です。ロータリー

の「職業分類制度」は、ロータリーの多様性を端的に示しています。
年齢や性 別も問いません。(ロータリーでは 1989 年に女性の入会
が正式に認められた)また、ロータリーは、人種や国境を超えて 200 
以上の国と地域に 広がる世界的なネットワークになっており、世界
各地のロータリークラブで実践されている奉仕プロジェクトも多様
性に富んでいます。 

4. 高潔性 Integrity インテグリティ
「高潔性」と訳されていますが、日本語の適訳がなかなか見



（１ページより）

￥26,000-　　　　累計　￥147,000.-

菊 井 会 員 ロータリーデーと懇親会の欠席お詫びします。
鹿児島より成功を祈っておりました。
その代わり家内孝行ができました。

広 瀬 会 員 IM3組のロータリーデー失礼しました

中 村 会 員 ホームクラブ10回表彰　自祝

津 野 会 員 山崎実行委員長はじめ皆様、IMおつかれさまでした。

山 本 会 員 家から歩いて15分。わが地元　報徳学園の健闘をた
たえて。本当によく頑張った。アッパレだった。この夏、
伝統的な強みを発揮して頂点へ。そして、来春に3度
目の正直の達成を！

中 森 会 員 長男、小学校卒業
長女、保育園卒園しました！

山 本 会 員 結婚記念日のプレゼントありがとうございました。我
が家では、毎年結婚記念日に写真館で家族写真を撮
るのですが今年は銀婚式だったので（それと金婚式ま
では生きられないと思い）夫婦の写真も撮りました。

山 崎 会 員 3月23日のロータリーデー、本当にお疲れ様でした。
心より感謝申し上げます。
決算などいくつか残っておりますが、よろしくお願い
いたします

田中(信)会員 3月23日イエスシアターでの、IM大成功でしたね。
皆様お疲れ様でした。

累計　￥379,000.-￥21,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

ロータリーデー・夜例会と、皆さま大変お疲れさまでした。大成功で何
よりでした。
3/19にフレッシュロータリアン研修に参加してきました、来年はフレッ

シュ会員の皆さん、参加をお願いします。
カイツブリ会について、5/18に八重桜カントリークラブで開催します。

皆さまの参加をよろしくお願いします。
本日は例会の後、理事会・次年度理事会がありますので、よろしくお願

いいたします。

つかりません。「誠実さ」「インテグリティの本来的な意味は、言うことと行
なうことが一貫し、そこにぶれが無いこと」と解説されています。ピー タ
ー・ドラッカーの『マネジメント』には、「マネージャーの資質」として、「学
ぶことのできない資質、始めから身につけていなければならない資質が
一つだけある。才能ではない。真摯さである。」という有名な一節がありま
すが、この「真摯さ」が “Integrity” の訳なのです。 
一言ではなかなか表現できないのですが、“Integrity” は、一貫した

『誠実さ』『真摯さ』『高潔さ』など、リーダーが具えるべき『人徳』・『人間
力』と言ってよいと考えます。ドラッカーは「学ぶことができない生得の資
質」と断言していますが、私たちロータリアンは、自己研鑽によって、
“Integrity” を高める努力をすべきでしょう。『人徳』・『人間力』なら磨き、
高めることができます。

5.リーダーシップ Leadership 
ロータリーでは、“Leadership”という言葉を多用します。
例えば、 

◎地区リーダーシップ・プラン｠District｠Leadership Plan:DLP
◎クラブ・リーダーシップ・プラン｠Club Leadership Plan:CLP 
◎地区指導者育成セミナー｠District Leadership Seminar 
◎ローターアクト指導者育成研修 Rotaract Leadership Training 
◎クラブ指導力育成セミナー｠Club｠Leadership｠Development Training 
◎ロータリー・リーダーシップ研究会｠Rotary｠Leadership Institute:RLI 

このようにロータリーで、“Leadership”を多用するのは、ロータリーが、 
「事業・専門職務のリーダーと地域社会のリーダーからなる世界的ネッ
トワーク」であるからです。ロータリーはリーダーの集まりなのです。 しか
し、ロータリーにおける「リーダーシップ」の発揮の仕方は、企業における
発揮の仕方とは、いささか異なります。ロータリークラブは、 企業のように
権限を持ったトップが指示・命令して動かす組織ではありません。
ロータリーの組織運営は、会員の平等・対等な関係が前提になります。 

クラブの組織力を高めるためには、会員全員の合意形成・対話・協力が 
重要です。毎年交代するクラブ指導者 ( 会長・理事会等 ) は、会員のモ 
チベーションを高めることと、指導力の継続性 ( 前年度・次年度の指導
者との連携 ) に意を用いることが大切です。 また、リーダーは、固定した
役割ではなく、リーダーシップを発揮する人は場面によって変わります。
会員それぞれがクラブ内でその個性と能力を存分に発揮できるよう、クラ
ブ運営に工夫が必要です。 クラブ会員全員にリーダーシップ開発の機会
を提供するのは、クラブ研修リーダーの役割です。 

まさに先日の IMロタリーデーは、会員全員が、必要に応じてリーダー
シップを発揮したと思います。ありがとうございました。

表彰



卓  話

担当：中森会員

【新規事業は詐欺事件！？】
私たちエンブリッジ創業6年目。新規事業として取組んだ「中国進出支

援事業」は詐欺事件からスタートしました。キッカケは友人の経営者から
紹介された人物、酒井氏との出会いから全てが始まりました。

【中国銀行ポイント事業】
当時の中国の銀行は預金者にポイントを発行していました。ですが、

そのポイントを消費したいと思わせる商品が少なかった。ゆえに、魅力的
なメイドインジャパン商品が求められました。中国銀行が発行する冊子
に広告掲載してくれる企業に対して中国銀行が中国進出支援をしてくれ
るという特典に注目が集まり、多くの有力日本企業から興味を持ってもら
えました。この代理店権を取得し、アジア進出支援をサービス化できるこ
とは弊社にとっても大きな魅力でした。この代理店権を有しているのが酒
井氏とのことなのです。

【怪しい。。。】
ですが、友人の紹介とはいえ酒井氏の風貌と大きすぎる話から連想さ

れるものは。。。怪しいの一言。私自身の直感は、「気をつけろ！！！こいつは
絶対やばい！！」と叫んでいました。ですが、それに優って彼の話やプレゼ
ンんは超魅力的。周囲のあらゆる関係者を虜にしていきます。大手の電機
系メーカー常務もノリノリです。
焦らないように、自分に慎重に対応・判断するように言い聞かせていま

した。

【ついに。。。】
「自分なら半年で５社は契約をとる！」酒井氏の巧みな煽りに、、、つい
に心に火がついてしまいます。じゃあ、それ以上にやってやるわ！と、関経
連や経団連に所属しているような誰もが知る大企業から3ヶ月で５社も
の契約を締結させました。併せて5000万円もの売上です。意気揚々と酒
井氏の会社に約束通り全額前金で入金しました。そういう契約だったの
です。

4月2日【1822回】

会員数　 　 　 　 2 7 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   18名中 13名

出席免除会員  9名中  4名 

出 席 率 12/21  77.27%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 17名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ0名

修正出席率 3月19日 278.26%

担当：赤井会員

諦めない！！　一念中国を貫く！

【やっぱり、、、】
ところが、これまで非常に早いレスポンスだった酒井氏への連絡がき

づらくなっていきます。やっぱり、、、と、嫌な予感が頭をよぎりますが、もう
後戻りできません。顧客からの連絡も一段と多くなり、どのような広告紙面
にするかの協議の日々の中、嫌な予感しかしない日々。酒井氏への確認
事項も日々増えますが、どんどん連絡が取れなくなっていき、遂には連絡
が途切れてしまいます。

【決意！】
今まで経験したことないような焦燥感。どれだけ考えてもヤバい。仮に

全額返金できたとしても、そんなことでは許されると思えない。大企業相
手に詐欺の片棒を担いだとあっては、創業6年目のベンチャー企業など
一貫の終わり。嘘の話を真実にするしかない。なんのあても人脈もありま
せんが、中国に行き切り拓くしかない。日本でじっと悩んでいるよりマシで
す。ひとまず１週間分の宿泊予約を上海で一番日本のビジネスマンが泊
まるビジネスホテルに取りました。

【諦めない一念が奇跡を呼ぶ】
上海の中国銀行を訪ねてカタログ事業のキーマンに会えないか交渉

しようとしても、銀行の規模が大きすぎるためか、このカタログ事業のこと
を詳しく知る人に出会えません。あの手この手を尽くしましたが、打つ手
がありません。来る日も来る日もホテルのロビーでなんとかしなければと
念じる日々。冷や汗しか出ない日々、４日目のこと。ホテルのロビーの隅
の方から日本人の声で「中国銀行への。。。」と聞こえました。無我夢中で私
もそのアポイントに同行させていただくように説得しました。

【すべての人との縁】
そこから奇跡が起き続けます。出版元の印刷をしているのは、なんと担

当通訳の方が独立後初めての顧客だったり、私がたまたまお声がけした
日本のサラリーマンの上司が私の先輩だったり、極め付けには、この中国
銀行との出版事業の本当の１次代理店経営者とも仲良くなり、ありえな
い条件を獲得することができて、どうにか首の皮１枚繋がります。

諦めないことの大切さ。本気の執念が奇跡を呼ぶ経験。人生で最高の
財産を得ました。今ではこの経験のおかげで、どんなシーンでも諦めるこ
とはありません。



担当：鳥居会員


